



Seguridad y Acción Exterior

EFFECTIVOS DEL REAL CUERPO DE BOMBEROS DE MÁLAGA SE SUMAN AL DISPOSITIVO DE RESCATE EN MARRUECOS TRAS EL TERREMOTO

Cinco bomberos del Ayuntamiento de Málaga se desplazan hoy hacia Marruecos para colaborar en las labores de rescate dentro del dispositivo organizado por la ONG Bomberos Sin Fronteras y que cuenta también con la participación de efectivos del Consorcio Provincial de Bomberos y de otros municipios

10/09/2023.- El Real Cuerpo de Bomberos del Ayuntamiento de Málaga se suma al dispositivo de rescate en Marruecos organizado por la ONG Bomberos Sin Fronteras tras el terremoto ocurrido en la madrugada del 8 al 9 de septiembre.

En concreto, 5 bomberos de este cuerpo de emergencias del Consistorio malagueño y un guía canino se desplazan hoy hacia Marruecos para colaborar con este contingente, junto con compañeros del Consorcio Provincial de Bomberos y de otros municipios malagueños como Benalmádena. Así mismo, está previsto que este dispositivo desplegado por dicha ONG cuente con la participación de otros bomberos y guías caninos procedentes de Cataluña.

Una vez que lleguen al puesto de coordinación de emergencia, previsto en Marrakech, desde allí se irán asignando las tareas a realizar, así como los puntos y localizaciones a los que asistir.

Las labores que se desarrollan en las primeras horas en este tipo de emergencias y catástrofes son fundamentalmente de búsqueda y rescate de supervivientes, labores para las que se cuenta también con unidades caninas.

RECOGIDA DE AYUDA HUMANITARIA

Por otro lado, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Acción Exterior, mantendrá mañana una reunión con la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida para articular un operativo de recogida de ayuda humanitaria para destinarla a la población afectada por el terremoto en Marruecos.